

POLSEK

Personel Polsek Cugenang Sumbanghi Warga Desa Binaan untuk Jaga Keamanan dan Ketertiban

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

May 25, 2024 - 23:01



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Cugenang Polres Cianjur melaksanakan kegiatan sumbang warga di desa binaannya pada Sabtu, 25 Mei 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan komunikasi dan kerjasama

antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan bahwa kegiatan sambang warga merupakan bagian dari upaya preventif dalam menjaga kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat). “Kegiatan sambang ini adalah salah satu cara kami untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengarkan keluhan mereka, dan mencari solusi bersama terhadap permasalahan yang ada di lingkungan mereka,” ujar Kapolsek Cugenang.

Dalam kegiatan sambang tersebut, personel Polsek Cugenang berinteraksi langsung dengan warga, mendengarkan aspirasi dan keluhan mereka terkait masalah keamanan. Mereka juga memberikan himbauan tentang pentingnya kewaspadaan dan partisipasi aktif dalam menjaga lingkungan agar tetap aman dan kondusif. Selain itu, polisi juga memberikan penyuluhan mengenai tindakan pencegahan terhadap kejahatan dan pentingnya melaporkan kejadian mencurigakan kepada pihak berwenang.

“Kami mengajak seluruh warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan masing-masing. Kerjasama yang baik antara warga dan polisi sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman,” tambah Kapolsek Cugenang.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi yang tinggi atas inisiatif dari personel Polsek Cugenang dalam melakukan sambang warga. “Kami sangat menghargai upaya yang dilakukan oleh personel Polsek Cugenang dalam mendekatkan diri dengan masyarakat. Kegiatan ini tidak hanya mempererat hubungan antara polisi dan warga, tetapi juga meningkatkan rasa aman dan kepercayaan masyarakat terhadap polisi,” katanya.

Kapolsek Cugenang juga menegaskan komitmen Polsek Cugenang untuk terus melakukan kegiatan serupa secara rutin. “Kami akan terus melakukan kegiatan sambang ini secara berkala, agar kami bisa selalu dekat dengan masyarakat dan siap membantu mereka kapanpun diperlukan. Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan rasa aman dan meningkatkan kepercayaan masyarakat kepada kepolisian,” tegasnya.

Selama kegiatan sambang, personel Polsek Cugenang juga menyempatkan diri untuk berdialog dengan tokoh masyarakat setempat, mendengarkan masukan mereka, dan mengajak mereka untuk turut serta dalam upaya menjaga kamtibmas. Tokoh masyarakat juga diajak untuk menjadi mitra polisi dalam menjaga ketertiban dan keamanan di desanya.

“Partisipasi aktif dari tokoh masyarakat sangat kami harapkan. Mereka adalah panutan bagi warga lainnya, dan dengan adanya kerjasama yang baik, kita bisa menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif,” pungkaskapolsek Cugenang.

Dengan adanya kegiatan sambang warga ini, diharapkan masyarakat dapat merasakan kehadiran polisi yang selalu siap memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik. Polsek Cugenang berkomitmen untuk terus menjaga situasi

kamtibmas tetap aman dan kondusif, serta memberikan pelayanan yang optimal kepada masyarakat.

“Kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah masyarakat, mendengarkan dan membantu mereka, serta memastikan lingkungan mereka aman dari segala bentuk gangguan kamtibmas. Kami percaya bahwa dengan kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat, kita bisa menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis,” tutup Kapolsek Cugenang.

Kegiatan sambang warga ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat, terutama dalam meningkatkan kesadaran dan partisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Polsek Cugenang akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik dan menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cugenang tetap aman dan kondusif.